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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

佐々木健 一

長谷川 裕 一

松 尾 幸 靜

2019～2020年度国際ロータリーのテーマ

ROTRY CONNECTS THE WORLD

令和元年11月８日（№．18） No．2272

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「ゴルフ上達方法について」

元沖学園ゴルフ部監督
現、北山カントリークラブ
ゴルフアカデミー学長 田中 宏明様

■次回卓話（１１月１５日）予定

「ゼロからの出発（ベトナム編）」

株式会社八ちゃん堂
専務取締役 川邊 勝代様

■前回例会の記録（１１月１日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １１月１日 前 々 回 １０月１８日

会 員 総 数 ７６名

免除会員数（11名中） ５名

出席会員数 ４３名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ３名

合 計 ５１名

出 席 率 ６８．５７％

会 員 総 数 ７５名

免除会員数(11名中） ５名

出席会員数 ３９名

メークアップ １７名

欠席会員数 ８名

合 計 ６９名

修正出席率 ８８．４１％

● 慕情

●イフ・ウイ・ホールド・オン・トゥゲザー
/ ダイアナ・ロス

●アルルの女よりメヌエット
/ ビゼー

●川べりの家 / 松崎ナオ

「ロータリー財団月間」
世界インターアクト週間 （１１月５日を含む１週間)

１日（金） 定例理事会（例会終了後）
８日（金） 誕生祝

１５日（金）創立５０周年記念実行委員会
２２日（金）「休会」定款第８条第１節Ｃにより

２９日（金）１２月定例理事会（例会終了後）
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会長報告

幹事報告

●11月1よりメークアップの期間が前後4週間となりました。
●本日1日（金）例会終了後、定例理事会を2階弥生にて
開催しますので、理事会メンバーは出席ください。

●11月22日（金）の例会は定款8条第１節Cにより休会です。
メークアップの必要はありません。

新会員紹介

【紹介者：浅野 秀樹会員】
・藤田 佳孝君（ふじた よしたか）

・リーフラス株式会社 上席執行役員
・本日より伝統ある福岡東南ロータリー
クラブに入会させて頂きます。
皆様と親睦を深めながら、しっかりと勉
強していきたいと思います。
よろしくお願い致します。

●皆さんご承知の通り、沖縄の首里城火災に関しては大変
驚きました。私も過去２回ほど訪問しておりますが、沖縄の
方々の心の支えであった事と思い、心を痛めるばかりです。

●先週お話ししました『天満宮』・菅原道真に関わるお話を
しましたが、その中で『綱敷天満宮』へ行ってまいりました。
全国12,000社ある天満宮の中でも、二五霊社のひとつで
大変歴史が古く、由緒ある天神さまだそうです。

またホテルオークラの裏手にあります『鏡天満宮』へも
足をのばしてきました。そこには渡唐口跡があり、古くから
大陸と行き来した船が接岸し、貿易で財を成した博多豪商が
いたであろうことを推測させます。
皆さんも是非、足を運んでみては如何でしょう。
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『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました！

＜例会運営委員会/西会員＞

佐々木健一君 Ｃテーブル会オークラの一流料理、十分
楽しませて頂きました。岡さんお世話に
なりました。

松尾 幸靜君 岡さんＣテーブル会ステーキとワインお
世話になりました。

長谷川裕一君 本日台北中央ＲＣ頼夫人を歓迎します。
能楽堂での日本舞踊の発表です。

小野 哲君 Ｃテーブル会有難うございました。
岡さんお世話になりました。

吉田 拓君 鉄板焼のＣテーブル会大変美味しかった
です。テーブルマスター岡さん有難うござ
いました。

山下 恒夫君 Ｃテーブル会、佐々木会長、松尾幹事ご
出席有難うございました。素晴らしい会
場で楽しい時間を過ごさせて頂きました。
皆様に感謝致します。

藤田 佳孝君 本日から入会させて頂くことになりました。
よろしくお願い致します。

深澤 良信君 遅れましたが、ネパールへのグローバル
補助金承認のお礼です。皆様方の全面
的なご支援ご協力のお陰です。
実施にあたってはさらに困難なことが予
想されます。引き続きご支援お願いいた
します。

木下 敏之君、小野 哲君
メークアップが続きました。

諸富 哲雄君、木下 敏之君
早退します。

合 計 １４，０００ 円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ３８９，１００ 円 達成率 ２９．９ ％

卓 話

＜社会奉仕委員会 / 川崎副委員長＞
ハーモニカフレンズ演奏会のご案内

・明日２日（土） 13時より仁風園にて開催されますので、
全会員の支援をお願い致します。

＜ネパールプロジェクトGG委員会 / 深澤委員長＞
・グローバル助成金：１７０，０００＄につきまして、無事に
国際ロータリーから承認がおりました。
引き続きご協力の程、よろしくお願い致します。

各委員会報告

『イニシエーションスピーチ』

会員 岡 弥生君

（上野光典法律事務所 弁護士）

☆自己紹介

・熊本県人吉市出身。
・人吉市には熊本県唯一の国宝である葵阿蘇神社があり
また球磨川のライン下りやラフティングなど様々な良いと
ころがありますが、何と言っても『球磨焼酎』です。
人吉市と球磨地方に28の蔵元があり、色々な種類の
球磨焼酎(米焼酎)があります。気になる焼酎がありまし
たら申し付けください。＊帰省の際に購入します！！

☆弁護士について
・弁護士として12年間勤務していますが、弁護士の魅力
は3点あります。①人の役にたてること②色々な事を
知ることができる。 ③飽きない。の３点です。
また常に弁護士として『負けても感謝される仕事をする』
を心掛けています。

☆在るロータリアンとの出会い
・学生時代にニュージーランドへ留学した際、ホームステ
イ先のホストファザーであるラグラス・パターソンさん。
彼はオトロハンガのロータリアンで、私もロータリークラ
ブのイベントに連れて行ってもらってました。その頃は、
ロータリークラブのこと自体何も知識は持っていません
でしたが、常々彼は私に「ロータリアンである事に誇りを
持っている」と話していました。

・私もロータリアンになった今、当時の彼の話を理解でき、
２４年前を本当に懐かしく思います。
いつかニュージーランドへ海外メークアップに行きたいと
思っています。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”
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ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 本山茂夫 ： 副委員長 大格淳 ： 委員 ：石川哲也・石田保之・伊藤岳史・熊手幹彦・瀧澤信一郎

１０月２１日（月）１８時より対洲にてＩテーブル会を開催しました。
美味しい魚とお酒で楽しいテーブル会でした。
出席された皆さま有難うございます。 （鑓水）

Iテーブル会報告


